
第12回・七夕コンテスト　コメント集

第12回・七夕コンテストにご参加頂きまして有難う御座いました。

今回は、E－mailに依るお問い合わせ並びに情報等及び申請書と共に皆様より寄せられた

感想を「コメント集」として作成致しましたのでご覧下さい。

（尚、今回も頂いたコメントに事務局の「感想」を添えさせて頂きました、勝手ですが類
似した内容に対しては控えさせて頂き、記事は匿名で掲載させて頂きました。）

1．ログ作成ソフトを実行しましたが一般「YL」局の得点評価が出来ません、取り扱い

方法に誤りが有るかも知れません、ご面倒でも検証並びにご指導をお願い致します。

（E－mailにて同様の問い合わせが複数有ると同時に事務局でも同じ事に直面し色々
と試みて見ましたが結果が出ず、ソフトの提供者に連絡し改善を図って頂き無事に利

用が出来る様に成り、ホームページ資料も差し替える事が出来ました、各局に情報を
お寄せ頂きまして大変有難う御座いました。

2．七夕コンテスト規約の交信相手の説明中「各地域で運用するJARL局」とは何か・
・・？　事務局にメールして教えていただきました、お手数をお掛けし恐縮です

有難う御座いました。
目標の100局　PR局と最後の交信は　「YL」局との交信に出来ないか・・・？
七夕コンテストならではの遊び心です、結果は　ログのとおりで、7月8日に今年の

七夕コンテスト参加の幕を引きました、多いと整理に疲れます。

（お問い合わせの件、少しでもご理解を頂ければと思い既存の資料を添えてご返事を
させて頂いた覚えが有ります、お役に立てて何よりでした。）

3．今年は＊＊しないように＊＊局以上交信するように気をつけてやりました、よろしく

お願いいたします。

（ご参加有難う御座います、継続は力なりと言います、今後も続けてご参加頂ける事
を楽しみにして居ります。）

4．今年も楽しませていただきました、昨年より交倍数を伸ばすことができました。あり

がとうございました。

（継続は力なり、どうぞ永く続けてご参加下さい。）

5．コンデションがイマイチでメンバー局等のQRVも少なめで交信はようやく3割でし

た。

（各バンドのコンデションが短時間周期のオープンで非常に不安定な状況で有った様
に感じました、メンバー各局も其れなりに奮闘されて居ましたがタイミング的に交信
に至らなかった事と思います。）

6．今年もお世話になります、実質5日間の運用でした。

（以前と違い日数マルチが無いので、皆様にも都合に合わせて参加出来ると喜んで頂
いて居ります、此れからも続けてご参加下さい。）

7．コンテストが主でありましたが、楽しく参加させていただきました。

集計等ご苦労様です、来年も参加します。
（趣味の世界、多くの同好者の皆様と共に楽しく過ごせる事が第一と考えます。）
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8．今年も楽しませて頂きました。

（継続してご参加頂き感謝して居ります、此れからも続けてご参加下さい。）

9．1939年4月17日　生　　79歳

（事務局担当よりお若いです、共に頑張りましょう。）

10．期間中に台風や大水害等発生し、QRLのためQRVがあまりできませんでした。

（当地域は猛暑が続いて居りますが、全国的な水害等で被災された皆様に心よりお見
舞いを申し上げると共に、大変な困難を伴うと思いますが、一日でも早く日常生活に
戻られる事と、皆様が元気で過ごせる事をご祈念致します。）

11．今年も七夕コンテストに参加させて頂きました、必要書類・切手等を同封しました、

お体ご大切に、奥様ご大事に。

（毎回、ご参加頂き感謝して居ります、例年にない激暑の中で頑張って居ります、家
内も病院と主治医を変えて診て頂いて居り、通年より幾分安定して居る様に感じて居
ますが、何時発作が起きるか解らず不安を抱えながらの生活です、お気遣いに感謝し
て居ります。）

12．いつもお世話になります、いつもにも増して時間がとれず、点数が伸びませんでした

よろしくお願いします。

（点数もしかりですが、忙しい中で毎回ご参加頂く事の尊さを感じます、思って居て
もいざと成ると目の前の事が優先するのは「世の常」です、此れからもめげずに参加
して下さい。）

13．こんにちは　10日間の”祭り”は、意外な人からも呼ばれて楽しかったです、目

標局数（昨年を上まわること）を超えたので、満足しています。
また、ゆっくりと交信をお願いします。

（目標を立てる、良い事ですね日々何となく過ごしがちな昨今です、其処に至るか至
らないかは其の結果です、先ずは目標に向かって此れからも進んで行きましょう「釈

迦に説法」で失礼いたしました。）

14．初めての参加でした、次回以降も参加したいと思います、集計お疲れ様です。

（初めてのご参加との事、大歓迎ですアマチュア無線界活性化の為にも、色々な形で
ご活躍される事を念願致します、此のコメント集をお読み頂く事で毎年実施して居り

ます「七夕コンテスト」の様子も少しお解り頂ける事と思います、どうぞ続けて参加
して頂ける事を楽しみにして居ります。）

15．お使い下さい。（切手を同封して頂きました。）

（お気遣いを頂きまして大変有難う御座いました、有効に活用させて頂きます。）

16．参加局が年々減少していく様に感じました、各エリアにも事前PR局の運用を頻繁に

お願い致します。

（従来は、事務局が主体に成り（JQYRB）及び（JAIHTD）の何方かをPR

活動に宛てて居りましたが、1エリアだけの活動では限界が有り会員の皆様にお願い
をして活動の一翼に成って頂く為の準備（ログ作成ソフトの改良）を昨年進めて頂き

内容が整った為、今年は其の第一段として複数の方にお願いをし、快諾を頂けたので
ホームページでご案内の通りと成りました、次回も同様に活動を致します。
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17．お世話になります、昨年に続き2回目の参加です

楽しませていただきました。

（如何に良いと思われる企画でも、参加局が居無
ければ、絵に描いた「ぼたもち」です、どうぞ次
回も続けてご参加下さい。）

18．来年も頑張ります、宜しくお願い致します。

（今年は、事前PR局でお会い出来ればと思って
居りましたがスルーして仕舞い残念でした、鬼に

笑われても「来年もお力添え」を宜しくお願い致
します。）

19．コンテスト期間の前半はDXペデションと重なり、そちらに力を入れたので記念局や
ローカル局とのQSOのみでした、後半もいろいろな用事と重なってしまいコンテス

ト以外出られませんでした、結局会員局とのQSOは、6m＆DOWNコンテストでの
1局だけで、コールを聞く事もほとんどありませんでした。

（メンバー各局もかなり奮闘して居りました、コンデションもあまり優れず皆様も苦

慮されて居られた様子が伺えました、この時期は毎回苦労が伴います。）

20．平日は、30分で1局程度の応答でしたが、週末は他のもあり、賑やかに楽しませて

もらい、有難う御座いました。

（事務局も他の方で「特別局」運用で活躍して居りましたが、後半は「社団局」より
呼ばれる事が多く成りQRTLました。）

21．七夕コンテストのさらなる発展を祈願して、＊＊＊＊・SOTA運用も兼ねて運用し

ました。

（毎年、お気遣いを頂き感謝して居ります、此れからも続けてご参加下さい。）

22．本年度初めて参加してみました、忙しい時季になりますが、今後も参加していきます。

（初参加頂き有難う御座います、長年に渡り主催する側の我々も大変ですが、皆様も
此のコンテストを通じて何かを探し求めて下さい。）

23．いつもお世話になります、参加各局お世話になりました、次回も楽しみにしています。

（長期に渡りご参加頂き有難う御座います、参加者のパイロット的存在に感謝して居
ります、此れからも続けてご参加頂き、各局にエネルギーを提供して下さい。）

24．いつもお世話になります、今回も参加させて頂きました、貴クラブの益々のご活とご

発展をお祈りします。
（毎回、ご参加頂きまして有難う御座います、公私共にトラブルを抱えての実施で皆

様にご心配のかけ通しですが、少しずつ改善を図り参加者の皆様と共に楽しませて頂
いて居ます、次回も宜しくお願い致します。

25．毎回参加できることをたのしみにしています。

（以前と違い、日数マルチが無くなったので、出たいときに気軽に参加して頂けるの
で、主催者も少しだけ楽な気持ちでお相手をさせて頂いて居ります。）

26．今回で、＊回目の参加になりました、コンデションいまいちでポイントが伸びません

でした。
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（春先は、大変よく開いた日が多く期待を持って楽しみにして居りましたが、夏枯れ
の様で期待を裏切ってくれたコンデションでした、めげずに次回も楽しみましょう）

27．長い間お世話になりましたが、今回で退会させて下さい、次回からは一般局として参

加させていただきます。

（長きに渡りお力添えを頂きまして感謝して居ります、次回からは義務感に囚われず
気楽にご参加頂けたら幸いです、心で支えて頂きまして有難う御座いました。）

28．今年も楽しく参加させて頂きました、最悪のコンデションの中。Bakerisland2018

にぶつかり、横目で見ながらの参加になりました。

（大変お疲れ様でした、期間中は事務局として8JIGEOを集中的に運用して居り
ましたので中々聞く事も出来ずに居ましたが、17MHzのみ個人コールで交信が成
立しホットした覚えが有ります。）

29．山本OM　何時もお世話になっております、七夕コンテストの報告をお送りしますの

で、宜しくお願いいたします、切手・使ってないもの若干入れました、何かにご利用

下さい。

（毎年、続けてご参加頂きまして有難う御座います、お送り頂きました切手は有効に
活用させて頂きます、心より感謝申し上げます。）

30．次回もがんばりたいと思います。

（毎年、同じような事をお伝えして居りますが「継続は力なり」です、コンテストに

直接的な事でなくても、其処で得た力が何処かで発揮出来ると信じて居ます、次回の
ご参加をお待ち致します。）

31．次回は、さらにポイントアップしたいと思います。

（ポイントアップ、楽しみを含んだ良い表現ですね、是非次回も羽ばたいて下さい。

32．大雨の為、移動運用がほとんど出来ませんでした、80円切手ですが5枚同封します。

（今年は、異常気象の影響で各地域において、想像を超えた被害を受けた同好者の方
たちも大勢居られる事を忘れては成らないと感じて居ります、一日も早い復興を陰よ
りご祈念致します。）

33．初参加です。

（初めてのご参加有難う御座います、次回も是非ご参加をお待ち致します。）

34．今年の7MHz帯のコンデションはまあまあの感じで、HFハイバンドが開けて交信

できました、またJARLの6m and DownコンテストでUVも交信できました、今回

はワークバンド18と24MHzも使いました。

（各局の運用時間帯またはロケーションに依って大きく異なる事も有ります、其処が
無線の醍醐味の一つと思います。）

35．今回は、ボーナス局・メンバ一局・サポート局とのQSOが少なかった、コンテスト

期間中に、LRP．NRE．局の様に何回も出てくる局もありましたが、メンバーリ
ストのなかには、コンテストに出てきていない局もあったのでは、残念なことです。

（この件は、大変難しい事で会員局が全て声を出したとしても、地域及び運用時間帯

等で必ずしも交信が出来るとは断言出来ない事です、釈迦に説法ですが此の事をご理

解頂いた上で今後もご参加下さい。
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36．お世話になっております、七夕コンテスト書類・切手と合わせて気持ち程度ですが、

Quoカードをお送りいたします、いつもありがとうございます。

50MHz SSBで6m ANDDOWN参加中、つくば市内の局からデジタルモードに混入して

デコード出来ないとのクレームを執拗に受け参りました、CW中心の当局にPHONE限

定ルールは正直幸いので今後、CWもOKにして頂きたく思います。

（お疲れ様でした、お心遣いに感謝致します、CW＆De gに付いては、過去に幾度
か検討をして来ましたが、審査過程が更に煩雑化する事に成る恐れが有るので其の都

度見送り現在に至って居ります。）

37．今年は、稼ぎ時の7日（土）・8日（日）の6m＆Downコンテストの最中、メイ

ンリグの100W機のご機嫌が悪くなり、結局予備機にご出馬願って続けましたが挽

回ではず、残念な結果でした。

（毎回、ご参加頂き有難う御座います、リグの不調は大変残念な事でした、普段は何
事も無く過ごして居ても、ここぞと思う時に設備の不調は大変幸いです、当局も幾度
か経験をして居ります、此れからは「愛機」を労りつつ仲良くお過ごし下さい。）

38．今年も　6mAND DO耶Iコンテストのみでした、標高の高い場所に移動して運用しまし

たので出力5Wでも多くの局と交信出来ました。
七夕コンテストは毎年楽しく参加させて頂いています、また毎回案内を頂きまして有

難うございます、少額ですが切手を同封させて頂きます、今後とも宜しくお願い致し
ます。

（毎回、ご参加頂きまして有難う御座います、UV帯は高所移動が叶えばその分だけ

多くの皆様と交信できますね、出力が少なくても其れなりに楽しさが増すと思います
お気遣い頂きました、ご寄付は有効活用をさせて頂きます、有難う御座いました。）

39．集計ご苦労様です、2mに関してはメンバー局が少なかったですね、皆さん7MHz

QRVが多いのでしょうか、2mは30分CQ出してようやく応答がある状況ですか

ら6m＆Dコンテストで頑張らないと平日はきついですね、楽しいひとときを過ごさ
せて頂きありがとうございました、＊回目の参加でした、また参加させて頂きます。

（皆様よりお送り頂いて居ります申請書のログを見る限り特別少ないとも思いません
が、同じ時間帯に交信できる事が中々難しい場合も有ります、其々のスタイルで期間

内を楽しみながら過ごして頂ければ幸いと思います、次回のご参加もお待ちして居り
ます。）

40．ハイバンドの運用が中心となりましたが、メンバ一局・ボーナス局の運用が少なく残

念でした。

（大変お疲れ様でした、39．でも書きましたが、其々の運用時間帯の違い等で出会う

事が少なかったのではと思われます。）

41．今年もお世話に成りました、初めて＊＊＊MHzシングルで提出します、国内のCO

CNDXが安定している時期ですが、かなりのばらつきが見られました、J．Nに掲

載のコンテストのINFO．ですが、項目だけを「太字」にしていただけると判読し
やすいと思われます。

（JARLが関わる情報等は、ご指摘の「太字」で記載されて居ますが、紙面の都合
で、云々と解釈して居ります。）

42．いつもお世話になっております、今年も申請させていただきますのでよろしくお願い
いたします、なお切手多めに同封しましたので御笑納下さい。
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（今回もご参加頂き有難う御座います、ご寄付も頂き合わせて感謝致します。）

43．いつもお世話になっています、今回はコンデション・災害に勝てませんでした。

（コンデションはともかく、集中豪雨による災害は各地域において大なり小なり影響
を受けられた方も居られると思うと「七夕コンテスト」どころでは無いなと感じて居

り、事務局としても声を出す事をためらった時期も有り、大変な年でした。）

44．今年もあまり電波状態が思わしくない中、七夕コンテストに参加させていただきまし

た、集計に際しては、皆さんには大変ご苦労をお掛け致しますけども宜しくお願い致
します。

（毎回、ご参加頂き有難う御座います、以前の様な伝搬状況に回復せず多くの参加者
も苦労されての参加と思いますが、体調を整え此れからも継続してご参加下さい。）

45．今回も、何とかログを投出させて頂きます。

（毎回、ご参加頂きまして有難う御座います、回を重ねて参加して頂いて居ります事
に感謝して居ります、微力ながら今後も続けて開催して行きますのでよろしくお願い
いたします。）

46．今年も七夕コンテストが無事に済みお疲れ様でした、此れからの作業が大変ですがお

世話に成ります。
今年も参加させていただき10日間を楽しく過ごさせていただき有難うございました
ログ入力にミスか何度繰り返してもうまく計算が出来ず今に成りました最後にローカ

ル各局にお世話になりやっと整理の格好になりました、ログは提出させていただきま

すが完全なまのではないと思います、宜しくお願いします（何回くりかえしても国内
の局が印刷するたびに変わってDX表示になりどうしようもありませんでした）サマ

リー印刷後に気がついたのですがJARL設定のコンテスト規約と印刷してしまいま
したがクラブのソフトを使わせていただいて居りますのでクラブの規約に間違いない
ことを誓います。

今年も参加させていただき有難うございました、やはりコンデション悪く多くの方に
サービス出来なかった事が断念（残念と思われます）でした、出来ればコンテスト中
北海道あるいは九州に移動したいものです。

（大変多くの事に付いて「コメント」をお寄せ頂きまして有難う御座いました、先ず
ログ作成ソフトの不具合の件は、其の後同様な情報が作成者のもとにも寄せられ改善

をされた旨の連絡を頂きHPの差し替えを致しました（現在は、Ver－6．1＃12）とし

て掲載をさせて頂きました、当事務局でも毎回動作検証を行いながらソフトの掲載に

努めて居りますが、仮データーと実データーの違いで想定外の事もしばしば生じて仕
舞う事も否めません、皆様からの要望等を満たして頂く為にソフト作成者には、毎回
無理難題をお願いして居り、其の一環として今年は始めての試みとして、事前PR運

用局を複数の地域で運用をして頂く事が出来ました、ソフトを提供して下さる鈴木様
には常に感謝の心を忘れずに、皆様も引き続きご利用下さる事を切望致します。）

47．申請書のPC記入が難しかった。

（過年度実施致しました際の「ログ作成ソフト」を使用された為と思われます、毎年
ボーナス局等の得点が変わりますので、その年のソフトをダウンロードしてご利用頂

く事をお勧め致します。）

48．お世話になります、毎年　7月上旬は七夕コンテストで楽しませてもらっています、

ありがとうございました。
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（毎回、此のコンテストを通じて多くの皆様と交信が出来、楽しく過ごして頂ける事
が主催者の励みに成ります、激暑が続いた環境でしたが此れからもご参加下さい。）

49．昨年は、6m創Ⅵ）DO耶†の交信ログの中から、クラブ局・社団局を名乗った局だけを削

除した為、＊＊　に成ってしまいました、見分け方が分からなかったので、ご迷惑を
おかけして申し訳ないことでした。

今年は大丈夫・・・と思います、じっくり確認致しました、よろしくお願い申し上げ
ます

（過年度、ご申請の際に「ローカル」で指導して頂く方が居ないのでとのコメントを
添えて頂いて居られた様に記憶して居ります、今後その様な場合は遠慮なくメールで
お問い合わせ下さい、出来るだけご期待に添える様に対応をさせて頂きます。）

50．毎度お世話になっています、今回も色々とご迷惑おかけ致すと思います、宜しくお願

い致します、切手　＊＊＊　ですが残り利用して下さい。

（お疲れ様でした、同封のご寄付は有難く活用させて頂きます。）

51．今年も　＊＊治療（障害者＊級＊種）
の合間を見て楽しく参加させて頂きま

した、屋根室部屋のシャツクの為か毎

日40℃近く扇風機の風も熱く体調管
理も大変でした。

（大変お疲れ様でした、並の人でも今

年の激暑には耐えがたい日も多く有り
大変過ごし難い環境でした、此れから

もお体をご自愛の上お過ごし下さい。

次回も皆様と楽しく過ごせます様に。

事務局の感想。

今年のコメント集は、多くの皆様（44％）にお寄せ頂き紙面を賑やかにして頂く事が
出来きました。

前回（第11回）には、私の個人的な事情で折角お寄せ頂いたコメントの編集作業が出
来ず、ご期待に添える事が出来ませんでした、今回は新たに導入したパソコンとワイド
タイプのディスプレイで複数のアプリを立ち上げて作業が展開出来る様に成った為に効

率も上がり審査と並行して各種資料の編集を行う事が出来ました。

今年は、激暑と共に各地域に於ける集中豪雨による洪水、更に土砂崩れ等により大きな

被害にさらされ不本意ながら当該コンテストの参加を踏みとどまる方も多く居られた事
と推測して居ります、直接また間接を問わず被害に遭われた皆様に心よりお見舞いを申
し上げます、此れから復興に向けての道のりは大変な事が待ち受けて居ると思いますが

皆様のご無事を心よりご祈念致します。

次回のご参加を心よりお待ち致します。

有難う御座いました、また来年お会い出来る事を楽しみにして居ります。
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